



奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立 **鶴岡ロータリークラブ**

平成24年12月18日(火)
第2614回 例会
(本年度第23回)

例会場 東京第一ホテル鶴岡 例会日 毎週火曜日
(鶴岡市錦町 2-10) (12:30~13:30)

ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/> Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(1/8)のメインプログラム

新年年男スピーチ①

次週(1/15)のメインプログラム

新年年男スピーチ②

会長挨拶

阿部 純次君

皆さんこんばんは。

今日は7月の第1例会から数えて23回目の例会となり、今年最後の例会となりました。

12/8頃に降った雪で時節柄根雪になるのかなと心配しました。昨日の七日町のお観音様のお年夜は例年なく穏やかな天候でありました。いつもの年であればお観音様の日は、雪混じりの寒い日が多いのですが、今年は静かで穏やかな天気に恵まれ、お観音様の縁起市である、ダルマ市・歳の市も賑わったようあります。いずれにしてもこれからは増々の寒さと雪の降る季節となってまいります。皆さん、風邪など引かないようぐれぐれもご自愛いただき、よい正月を迎えられますようお祈りいたします。

さて、昨日17日は、和田 廣ガバナーが鶴岡東高校・IACを訪問しました。



地区からは、ガバナーの他に大竹正道インタークト委員長、菊池安範ローターアクト委員長、当クラブからは、本間喜美子新世代・インター・ローターアクト委員長、佐藤孝子P会長、越智茂昭地区新世代奉仕委員、西川富美子幹事の4名より出席していただきました。

同日の夜には、鶴岡RACの例会にも出席され、RAへの講和やアドバイス等をいただきRAにとって大変有意

義なガバナー訪問例会になったと思います。

当クラブより、藤川享胤PG、越智茂昭地区新世代奉仕委員、富田喜美子クラブ奉仕プロジェクト理事、本間喜美子新世代・インター・ローターアクト委員長、佐藤孝子P会長、そして会長の阿部純次の6名が出席致しました。

出席いただきました方大変ご苦労さまでした。特に、IA・RAの両方に出席してくれた、越智さん、本間さん、孝子さん有難うございました。

これからは、今年最後を締めくくるXmas家族例会です。会員家族の皆さん、IACの皆さん、RACの皆さん、米山奨学生の金 紅蘭さん、いつもご苦労をかけている、事務局の飛嶋智子さん、そして我がクラブのロータリアンの皆さん、ようこそ参加くださいました。

本当のXmasは1週後となります。今夜は、RACの皆さんが楽しい企画を考えているようです。大いに楽しみにして、時間の許す限り和やかに楽しいひと時を過ごしていただきたいと思います。

委員会報告

◆出席委員会

◎ゲスト

RAC

会長 諸訪 龍君 <でがんす>

幹事 伊東 蘭さん <莊内教会保育園・保育士>

相澤 貴君 <山形日産自動車販売株>

小南賢史君 <農業>

阿部新吾君 <リベラル保険事務所>

丸山 純君 <株ボヌール (ル・ポットフー)>

中村明博君 <ウィズ環境(株)>

三浦友介君 <株ソネット>

石栗沙耶香さん <和光幼稚園>

若松直実さん

会員数	41名
出席	28名
出席率	71.79%
前々回確定出席率	74.36%

■R I 会長 田中作次

■地区ガバナー 和田 廣

- 会長／阿部純次 ■副会長／丸山隆志 ■幹事／西川富美子 ■会長エレクト／嶺岸禮三
- 会報委員会／橋本 至・嶺岸禮三・小林健郎・武田啓之

事務局：鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

米山奨学生

金 紅蘭さん〈山形大学〉
馬 可君 〈山形大学〉
朱 矯さん 〈山形大学〉
林 詩薺さん 〈山形大学〉

IAC (鶴岡東高校)

顧問 古原大樹先生
生徒 斎藤美穂さん (部長)
生徒 富樫莉奈さん
生徒 松田 彩さん
生徒 葛田佳菜子さん

会員ご家族

佐々木十代子さん (佐々木皓彦君令夫人)
樋渡 格さん (樋渡美智子さんご主人)
青柳 芳さん (青柳孝治君令夫人)
真島靖子さん・順子さん・礼吾くん・平朗くん (真島吉也君令夫人と長男ご婦人そしてお孫さん2人)
富田 樹ちゃん (富田喜美子さんお孫さん)

前田美樹さん・奈津希ちゃん (前田 優君の令夫人と長女)

菅原陽太くん・ひなちゃん (菅原成規君の長男・長女)

丸山あけみさん (丸山隆志君令夫人)

阿部喜代子さん・直美さん・光くん・菜々美ちゃん・蓮くん (阿部純次君令夫人と長男ご婦人そしてお孫さん2人)

スマイル ☺

青柳孝治君 11月30日、体調不良に陥り、12月1日のIM合同例会、12月2日の佐々木氏の県知事表彰を祝う会、12月4日と12月11日の例会を欠席させていただきました。

やっと体調が回復しましたので、今日から例会に参加できることになりました。お見舞いなどありがとうございました。元気になりましたのでスマイルさせていただきます。

クリスマス家族例会

大変盛り上がり、楽しいクリスマス会となりました!!

